

## ABSTRAK

**Olga Ulya Nova, 2015.** “Penyusunan Bibliografi Beranotasi Buku subjek Penyakit Dalam Koleksi Perpustakaan Fakultas Kedokteran Universitas Andalas” *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk: (1), mendeskripsikan bibliografi beranotasi buku subjek penyakit dalam untuk koleksi buku teks di Perpustakaan Fakultas Kedokteran Universitas Andalas. (2), menjelaskan kendala dan upaya yang dihadapi dalam penyusunan bibliografi beranotasi subjek penyakit dalam di Perpustakaan Fakultas Kedokteran Universitas Andalas.

Metode penelitian yang dilakukan adalah metode deskriptif yaitu mengumpulkan data secara langsung dari sumbernya. Data dikumpulkan melalui pengamatan langsung di Fakultas Kedokteran Universitas Andalas, jumlah buku yang terdapat di perpustakaan tersebut bersubjek penyakit dalam sebanyak 52 judul buku. mengelompokkan koleksi subjek penyakit dalam, pengetikan anotasi buku, pengetikan nama pengarang, tahun terbit, judul buku, serta pengetikan indeks kata kunci dan pada akhirnya disusun secara berurutan menurut *format modern language association* (MLA) yang bisa menggambarkan kutipan lebih lengkap dan tepat dengan semua sumber penelitian tercetak contohnya buku.

Hasil yang didapatkan dalam tahapan penyusunan bibliografi adalah *Pertama*, penentuan judul buku yang dilakukan dengan tersedianya koleksi keterpakaian oleh pengunjung. *Kedua*, Pengumpulan bahan pustaka dengan cara penelusuran langsung dan mengumpulkan buku satu persatu. *Ketiga*, Seleksi bahan pustaka dilakukan dengan cara memisahkan buku subjek penyakit dalam dengan buku subjek bedah. *Keempat*, Pengelompokkan bahan pustaka dilakukan agar terkumpul dengan buku subjek yang sama dengan menggunakan nomor urut notasi angka. *Kelima*, Pembuatan kata kunci dilakukan dengan cara mengambil kata-kata dari judul atau isi dalam buku yang mencolok. *Keenam*, Penyusunan Indeks bertujuan untuk mempermudah melakukan pencarian informasi yang dibutuhkan. *Ketujuh*, Pengetikan naskah bibliografi dilakukan dengan cara *format Modern Language Association* (MLA). *Kedelapan*, Pemeriksaan naskah akhir bibliografi bertujuan untuk melihat apakah sudah betul penulisannya atau belum.